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Gruppo Consiliare “Fratelli d'Italia - Centrodestra per Empoli” 

 

                                                                               Al Sindaco; 

                                                                               Al Presidente del Consiglio Comunale; 

                                                                               Al Segretario Generale; 

 

 
 O.D.G. ACCOMPAGNATORIO A NOTA DI AGGIORNAMENTO DUP 2024-2026 SUL 

RADDOPPIO FERROVIARIO EMPOLI - GRANAIOLO  

 

I sottoscritti Avv. Andrea Poggianti, Simona Di Rosa, Federico Pavese, Gabriele Chiavacci e 

Dessislava Giordano, rispettivamente Capogruppo, Vice-Capogruppo e Consiglieri comunali 

del gruppo consiliare "Fratelli d'Italia - Centrodestra per Empoli",  

 

VISTO CHE:  

•  Questa importante infrastruttura può rappresentare un modello virtuoso attraverso il 

quale dimostrare che un’opera di tale caratura, con un impegno di spesa importante, può e deve 

essere in grado di combinare soluzioni alternative, per il presente ed il futuro, di cui i residenti 

empolesi necessitano.  

•  È necessario ogni sforzo possibile per poter giungere ad un connubio fra tecnologia, 

“estetica” e sicurezza per la Città di Empoli, per garantire soluzioni all’avanguardia. La confor-

mazione specifica del territorio che insiste alle spalle delle abitazioni nelle frazioni di Sant’An-

drea, Fontanella, Brusciana, Granaiolo e zona industriale ex zuccherificio richiede grande atten-

zione, non solo per ciò che è già accaduto in un recente passato sulla questione KEU lungo il 

tracciato della SR429, ma anche per nuova preoccupante situazione idrogeologica dovuta alla 

tombinatura di alcuni fossi e rii che attraversano l’attuale realtà che sarebbe aggravata nel caso 

di esecuzione del tracciato ferroviario  

 



 

• proposto da RFI (rio di Fontanella ed il rio di Granaiolo-Fontanella-ex zuccherificio), 

come confermato dal loro stesso progetto.  

•  Un’analisi completa e dettagli del passato ci dicono chiaramente che tutti e tre i rii 

hanno creato alluvioni in diverse occasioni, quindi è opportuno che i lavori proposti nel progetto 

vengano rivisti, tendo conto di tale situazione di pericolo.  

•  Il comitato che difende gli interessi collettivi delle 155 famiglie toccate l’opera ferro-

viaria obietta tra le altre cose che il muro di contenimento di oltre due metri che chiuderà il trac-

ciato della ferrovia rispetto al paese potrebbe diventare potenzialmente "una diga" in caso di 

forti piogge, con i corsi d'acqua che dalla collina di Monterappoli scaricano a valle, allagando 

strade e case. Sempre i proponenti chiedono che venga fatta un'analisi sulle vibrazioni conse-

guenti al raddoppio, dato che il traffico ferroviario è destinato a raddoppiare così come la velo-

cità dei convogli sarà aumentata.  

•  La proposta alternativa di spostamento del tracciato ferroviario potrebbe essere la solu-

zione migliore, meno impattante sul contesto urbano, meno invasiva dell’occupazione di suolo e 

più funzionale per un futuro sviluppo, non solo per i residenti, ma anche per RFI. Avrebbe al-

tresì logiche di convenienza economica perché il percorso alternativo indicato dai residenti al di 

là del fiume Elsa, quasi totalmente su terreno pubblico, eviterebbe costi e tempi dilatati per 

espropri dei terreni privati prospicienti le abitazioni.  

 

IMPEGNANO IL SINDACO E LA GIUNTA COMUNALE DI EMPOLI A INSE-

RIRE NELLA NOTA DI AGGIORNAMENTO DUP 2024-2026  
A prevedere, in subordine alle opere di mitigazione del tracciato che sarà ritenuto più sostenibile 

in termini ambientali, economici e sociali a seguito della commissione VIA, valide compensa-

zioni economiche ed ambientali in favore delle 155 famiglie residenti sul territorio di Empoli e 

Castelfiorentino toccate dal tracciato ferroviario prevendendo altresì la possibilità di:  

•  riassetto urbanistico con la realizzazione di aree a verde, zone a parco, rinaturaliz-

zazione degli argini e dei rii oggi tombinati, opere di camouflage estetico ed architettonico 

che mitighino l’impatto dell’opera sul territorio;  

• la costruzione di viabilità alternativa e maggiori opere di collegamento e ponti con 

l’altra sponda del fiume Elsa;  

• tutti gli interventi di attenuazione dell'impatto socio-ambientale di concerto con le 

Amministrazioni Comunali interessate ed il comitato dei residenti.  
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Avv. Andrea Poggianti – Capogruppo 

 
 

 

 

 

 

 



Dott.ssa Simona Di Rosa – Vice-capogruppo 
 

Federico Pavese – Consigliere comunale 
 

Gabriele Chiavacci – Consigliere comunale 

 
                                                                    Dessislava Giordano – Consigliere Comunale 

 


